
 
 
 
INTERROGAZIONE                                                                      
 
 
 

Al Sig. Sindaco  
del Comune di Ceggia 
Sig. Massimo Beraldo 

 
Ceggia 12 ottobre 2009 
 
 
Oggetto: Albero solare 
 
Sig. Sindaco, 
Le chiediamo delucidazioni sullo stato di avanzamento dei lavori del cosiddetto 
“albero solare”, struttura in legno con copertura di pannelli fotovoltaici, collocato nel 
giardino della scuola materna. 
L’installazione è iniziata durante la scorsa campagna elettorale e sembrava che 
avrebbe portato benefici alla comunità ciliense, in quanto, come veniva molto 
enfaticamente evidenziato, ricevuta a titolo gratuito grazie ad una donazione della 
ditta a cui la sua amministrazione ha affidato la sostituzione dei lampioni di 
illuminazione stradale. 
Alla data di oggi però evidenziamo che, dopo il fervore e l’entusiasmo iniziale,  i 
lavori si sono bloccati, tale manufatto giace abbandonato e non ci sembra che 
produca alcun reddito. 
Le chiediamo di provvedere affinché tale opera non resti improduttiva e di 
comunicare alla assemblea la data prevista della messa in funzione dell’impianto di 
generazione elettrica fornendo una stima del beneficio previsto e delle eventuali spese 
di gestione e manutenzione. 
  
Distinti saluti 
 
Lista Civica IMPEGNO E PARTECIPAZIONE 
Consiglieri 
 
Florian Silvio       Lorenzon Paolo 
 
 
 


